

# 参院選でのご支援ありがとうございました



## そねはじめ切り絵シリーズ①「シハイスマレ」

この春、日本共産党北地区委員会が中十条2丁目に新事務所をオープンさせ、そねはじめ事務所も合流しました。新事務所の事業活動としてそねはじめ前都議創作の切り絵作品（現物）の展示・販売を事務所で行います。詳しくは事務所までお問い合わせください。



国政の失地回復・来春地方選の前進へ  
ねばりづよくがんばります

消費税増税問題など、くらしの未来がかかった参議院選挙でしたが、日本共産党は、得票・議席とも減らす結果となりました。小池あきら候補も北区で4位と健闘しましたが議席を失い、ご期待に応えられませんでした。國政の議席を取り戻すとともに、来春予定の都知事・区長・区議選で必ず前進できるよう、区民要望実現に全力をあげます。

## 暑さにまげず そねはじめ活動アルバム



○7月23日

### 水害問題で首都高懸に申入れ

山崎・福島区議などとともに直接、事故の再発防止と被害者への対応を求めました。「5年前の借金が残っている被災者も」と話すと担当者も深くうなだれました。



○毎週木曜夕刻

### 王子駅北口の街頭宣伝

昨年から地域支部の方がたと、王子駅前で夕刻の宣伝・そねレポート配布を始めました。少しづつ受け取る人も増えて来ています。

○7月28日

### 原水爆禁止国民平和行進に参加

毎年かかさず参加している平和行進で、今年も猛暑の中、自衛隊基地付近の稻荷山公園から明治通りを南下して豊島区役所まで被爆者や平和団体の皆さんと歩きました。

(中央がそねはじめ前都議)

